

**ABSTRAK**

Ali Ma'ruf (1610110197), **Peran Pembelajaran Praktik Ubudiyah Dalam Meningkatkan Implementasi Ilmu Fiqih Pondok Pesantren Al-Hidayah Getassrabi Gebog Kudus.** Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus, Tahun 2022.

Praktik Ubudiyah merupakan kegiatan untuk melaksanakan perintah-perintah Allah dan merasa hina serta tunduk dihadapan Allah SWT. Pada masa sekarang pelajar-pelajar dihadapkan dengan zaman serba canggih ini sehingga terlena dengan masalah duniawi sehingga terkadang lalai dengan ibadah dan juga ibadah alakadarnya. Maka dengan itu, pelajar-pelajar ketika beribadah kepada Allah SWT tidak dengan hati yang tulus dan beribadah sebisanya atau bagaimana ketika mereka melihat orang lain melaksanakannya. Sehingga santri atau pelajar yang sedang beribadah tidak memperhatikan kualitas atau baik buruknya ibadah mereka, hal ini dimungkinkan penyebab utamanya adalah kurangnya pemantauan dan pengajaran mengenai ibadah dari santri atau pelajar. Metode yang sesuai untuk pengajaran pembelajaran ibadah adalah dengan cara praktik langsung didampingi oleh guru atau ustadz. Dengan pendampingan yang intens akan membuat santri lebih teratur dalam melaksanakan ibadah kepada tuhan yang maha Esa. Fokus kajian dalam penelitian ini adalah perencanaan dan pelaksanaan dan hasil pembelajaran praktik ubudiyah untuk meningkatkan penguasaan ilmu fikih melalui kitab bulughul marom yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Al Hidayah Getassrabi Gebog Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini terdiri sumber data primer yaitu penelitian lapangan dengan cara observasi wawancara dan dokumentasi. dan sumber data sekunder yang meliputi buku-buku, data internet dan sumber dari penelitian terdahulu untuk melengkapi dan memperkuat data penelitian. Setelah pengumpulan data dengan menentukan subjek penelitian dengan metode wawancara & dokumentasi lingkungan pondok memfokuskan pada perencanaan, pelaksanaan dan hasil belajar praktik ubudiyah.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Mengetahui perencanaan dari praktik ibadah yang dilakukan santri di Ponpes Al Hidayah (2) Mengetahui bentuk-bentuk kegiatan praktik ubudiyah yang dilakukan oleh para santri di Ponpes Al Hidayah (3) Mengetahui hasil sebelum dan sesudah diterapkannya pembelajaran praktik ubudiyah melalui kitab bulughul marom.

**Kata kunci:** Praktik Ubudiyah, Ilmu fiqh, Pondok Pesantren.